



興陽だより

～個性きらめく夢の実現～



平成26年度 第1号

平成26年5月発行

群馬県立伊勢崎興陽高等学校

<http://www.koyo-hs.gsn.ed.jp>

“新生”興陽 新年度スタート

新年度が始まり1カ月。今年度は3学年合わせて15クラス600名体制で心機一転のスタートです。1年生も興陽の生活に慣れてきてきました。

興陽フェスタを皮切りに、各系列・研究部の交流活動が始まっています。部活動は高校総体が行われるなごシーズン真っ盛り。毎日の練習にも力が入っています。学習に、部活動に、研究活動に、ますます勢いついているのを感じますね。この勢いを持続させ、1年間頑張っていきましょう！

高校総体情報！！

第49回群馬県高等学校総合体育大会が行われ、本校からは運動部11団体が参加し、熱戦を繰り広げました。どの部も日頃の練習の成果を発揮し全力でプレーできました。各部の詳細結果はホームページにも掲載中です。

★ラグビー7人制の部 優勝！

ラグビー部は5月9日、決勝戦で渋川高校と対戦し、見事優勝を果たしました。

予選1R 興陽 29-14 富岡
2R 興陽 29-5 安中総合
決勝 興陽 22-5 渋川



★ソフトボール 5位入賞！

ソフトボール部は、強豪校を次々にくだす快進撃で、5位入賞を果たしました。

1回戦 興陽 2-0 高崎東
2回戦 興陽 1-0(延長8回)清明
準々決勝 興陽 0-5 育英



★弓道女子個人 3位入賞！

弓道部は女子個人戦に出場した2年の田中楓さんが、見事3位入賞を果たしました。

交流活動 今年も頑張っていきます！

★上泉町美化活動 4月5日(土)

学校のある上泉町の美化活動が行われました。年2回の恒例行事で、今回は野球部、ソフトボール部、福祉系列と有志の生徒が参加しました。



★春の興陽フェスタ 4月26日(土)

恒例の興陽フェスタを開催しました。今回は晴天にも恵まれ、例年以上のお客様にお越しいただきました。

ご好評いただいている野菜や花の苗販売のほか、食科系列の体験学習やパン販売、福祉系列のハンドマッサージ、生活系列の焼きまんじゅう販売など、盛りだくさんの内容でした。



★南幼稚園交流 生活系列 5月2日(金)／19日(月)

「生活と文化を築く系列」で恒例となっている南幼稚園との交流が今年も行われています。19日には3年生が園児さんと一緒にさつまいもの苗植えを行いました。



★渡船フェスタでパン販売 食品研究部 5月18日(日)

「境島村渡船フェスタ」で食品科学研究部が桑の葉を練りこんだ「くわっぱん」を販売しました。境島村地区は利根川の南岸にある伊勢崎市の飛び地で、昔から渡船が運航されていました。近くには世界遺産候補の田島弥平旧宅もあり、今回の「くわっぱん」は養蚕にちなんだ企画商品です。



学校行事

★入学式 4月8日(火)

200名の新生が入学しました。高倍率を突破しての入学おめでとうございます。これから共に素晴らしい学校をつくっていきましょう。「花と緑で環境を創る系列」による飾花が会場を彩ってくれました。



★新入生歓迎会 4月11日(木)

新入生に早く興陽に慣れ、学校生活を楽しんでもらおうと生徒会で企画しました。記念品の贈呈、学校行事の紹介、部活動紹介などが行われました。



★高校総体壮行会 5月8日(木)

9日から行われる高校総体に向け、各運動部が健闘を誓い、校長先生や在校生から激励の言葉をもらいました。

生徒会長から激励を受ける選手団→

